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Il porto di Genova protagonista al Transport Logistic di Monaco di Baviera

Genova. Al Transport Logistic Monaco , la più importante fiera internazionale

dei trasporti, logistica e portualità conclusa il 12 maggio, l'Autorità portuale di

Genova è stata riconosciuta come interlocutore qualificato e rappresentativo

di un cluster marittimo nevralgico per gli scambi commerciali globali e per

l'economia del sistema Europa. Lo stand dei Ports of Genoa ha visto la

partecipazione straordinaria dell'Ambasciatore Italiano in Germania Armando

Varricchio, del viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi e del

Ceo di Messe München Group Stefan Rummel. Oltre 40 speaker

internazionali , dal mondo dell'industria, dello shipping e della logistica, hanno

partecipato ai numerosi eventi di networking organizzati nello stand dei Ports

of Genoa al Transport Logistic Monaco 2023 per un confronto aperto tra

imprese e istituzioni pubbliche. Obiettivo comune la costruzione di partnership

strategiche di lungo periodo per assicurare all'Europa una rete di trasporto,

materiale e digitale, più robusta, resiliente e sostenibile grazie allo sviluppo

della porzione meridionale del corridoio Reno-Alpi che ha nei porti di Genova

e Savona-Vado la sua porta di accesso dal Mediterraneo. Il calendario di

eventi firmati dai Ports of Genoa e da tutto il cluster che ha affiancato l'Autorità di Sistema portuale del Mar Ligure

Occidentale in questa importante fiera internazionale ha reso lo stand elemento di forte attrazione e aggregazione per

gli oltre 75.000 visitatori provenienti da oltre 120 Paesi . Quella di quest'anno è stata infatti un'edizione record che nei

quattro giorni di manifestazione ha visto salire la quota di visitatori internazionali di oltre 50% rispetto alle precedenti,

e la presenza di 2.320 espositori da 67 Paesi. Il programma di attività allo stand si è aperto martedì 9 maggio con la

conferenza "When Logistics gets cool", organizzata da CISCO in collaborazione con BIC, dedicata alla supply chain

del freddo che si terrà a Genova dal 10 al 12 ottobre 2023. Nel pomeriggio "Port Vision 2050" è stata l'occasione per

condividere con gli stakeholder della comunità internazionale le attività preparatorie del nuovo Piano Regolatore

Portuale dell'Autorità di Sistema dei porti di Genova e Savona-Vado. Mercoledì 10 maggio è stata la volta dell'evento

di networking internazionale dal titolo: "ALL QUIET ON THE SOUTHERN ROUTE? How the Ports of Genoa logistics

partnerships are reshaping the European supply chain" , un momento di incontro e confronto che ha visto una grande

partecipazione di pubblico e la presenza tra i relatori del Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi, oltre

al Presidente AdSP Paolo Emilio Signorini e al Sindaco di Genova Marco Bucci. La giornata è proseguita con

l'evento "Sustainable Routes" , dedicato alla presentazione del Bilancio di Sostenibilità 2022 dei Ports of Genoa che

ha coinvolto gli operatori del cluster in una discussione sulla rilevanza della sostenibilità rispetto al business logistico e

portuale, per concludersi nel pomeriggio con "The Intermodal Southern Gateway to Europe"
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evento che ha visto siglare la partnership di Autorità di Sistema con UIRR, nonché la presentazione da parte di PSA

del nuovo collegamento con la Germania. Giovedì 11 maggio , terza e ultima giornata della rassegna, si è aperta la

mattina con l'evento "Baden Wurttemberg meets the Ports of Genoa cluster" , organizzato da AdSP in collaborazione

con Promos e ITALCAM, un importante momento di confronto con la realtà istituzionale ed economica del Baden

Wurttemberg che ha visto la partecipazione straordinaria dell'Ambasciatore Italiano in Germania SE Armando

Varricchio . L'incontro nasce dal crescente interesse delle aziende del Lander per una soluzione di servizio logistico

alternativa al percorso convenzionale attraverso i porti del Nord Europa, spesso condizionato da congestione o

criticità infrastrutturali. L'opzione di servizio da Sud attraverso i Ports of Genoa diverrà presto una soluzione concreta,

grazie al primo servizio ferroviario diretto che dal mese di maggio collegherà in sole 24 ore il terminal PSA di Pra' a

Genova24
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grazie al primo servizio ferroviario diretto che dal mese di maggio collegherà in sole 24 ore il terminal PSA di Pra' a

Stoccarda (Kornwestheim). Alle infrastrutture digitali e all'innovazione dei Ports of Genoa è stato dedicato l'ultimo

appuntamento della ricca agenda di sessioni tematiche. " New technologies for a smarter port ", l'evento organizzato

con la collaborazione dell'Istituto Italiano di Tecnologia, del Consiglio Nazionale delle Richerche e dell'Università degli

Studi di Genova, è stata l'occasione per il lancio del progetto RAISE, dedicato alla ricerca di soluzioni tecnologiche e

innovative finalizzate a una maggiore efficienza, sostenibilità e sicurezza della filiera logistico portuale. Il Presidente

AdSP Paolo Emilio Signorini, oltre ad aver preso la parola a tutti gli eventi organizzati allo stand dei Ports of Genoa,

testimoniando così il forte coinvolgimento della governance dell'Autority nella promozione degli scali di Genova e

Savona Vado come porta dal Mediterraneo per servire l'economia italiana ed europea, ha partecipato in qualità di

speaker alla international conference program "From Italy to Germany and back again: how we can make our joint

supply chains more sustainable and safer in the future" , promossa da ITALCAM. Lo stand dei Ports of Genoa ha

suscitato l'interesse del CEO di Messe München Group Stefan Rummel che ha scelto proprio lo stand dei Ports of

Genoa come location per un meeting riservato con le autorità presenti al Transport Logistic 2023. Tra i co-espositori

alla fiera internazionale Transport Logistic Monaco 2023 erano presenti Liguria International - Regione Liguria,

Promos Italia, Assagenti, Spediporto, Unione Utenti del Porto di Savona e Vado, Isomar, C.I.S.Co, Ignazio Messina

& C. con IMT - Intermodal Marine Terminal, PSA Italy e PSA Sech, Terminal San Giorgio, APM Terminals Vado

Ligure, Genoa City Airport. A questi si aggiungono anche Cetena e Webuild. Partner per le eccellenze gastronomiche

tipiche della regione sarà invece Liguria Gourmet della camera di commercio genovese mentre il marchio storico

italiano Lavazza è stato al fianco dei Ports of Genoa per i coffee break. Più informazioni.
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Transport Logistic 2023, Ports of Genoa cluster marittimo nevralgico per gli scambi
commerciali globali e per l'economia del sistema Europa

Al Transport Logistic Monaco, la più importante fiera internazionale dei

trasporti, logistica e portualità conclusa il 12 maggio, i Ports of Genoa sono

stati riconosciti come interlocutori qualificati e rappresentativi di un cluster

marittimo nevralgico per gli scambi commerciali globali e per l'economia del

sistema Europa. Lo stand dei Ports of Genoa ha visto la partecipazione

straordinaria dell'Ambasciatore Italiano in Germania SE Armando Varricchio,

del Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi e del CEO di

Messe München Group Stefan Rummel. Oltre 40 speaker internazionali, dal

mondo dell'industria, dello shipping e della logistica, hanno partecipato ai

numerosi eventi di networking organizzati nello stand dei Ports of Genoa al

Transport Logistic Monaco 2023 per un confronto aperto tra imprese e

istituzioni pubbliche. Obiettivo comune la costruzione di partnership

strategiche di lungo periodo per assicurare all'Europa una rete di trasporto,

materiale e digitale, più robusta, resiliente e sostenibile grazie allo sviluppo

della porzione meridionale del corridoio Reno-Alpi che ha nei porti di Genova

e Savona-Vado la sua porta di accesso dal Mediterraneo. Il calendario di

eventi firmati dai Ports of Genoa e da tutto il cluster che ha affiancato l'Autorità di Sistema portuale del Mar Ligure

Occidentale in questa importante fiera internazionale ha reso lo stand elemento di forte attrazione e aggregazione per

gli oltre 75.0000 visitatori provenienti da oltre 120 Paesi. Quella di quest'anno è stata infatti un'edizione record che nei

quattro giorni di manifestazione ha visto salire la quota di visitatori internazionali di oltre 50% rispetto alle precedenti,

e la presenza di 2.320 espositori da 67 Paesi. Il programma di attività allo stand dei Ports of genoa si è aperto

martedì 9 maggio con la conferenza When Logistics gets cool, organizzata da CISCO in collaborazione con BIC,

dedicata alla supply chain del freddo che si terrà a Genova dal 10 al 12 ottobre 2023. Nel pomeriggio Port Vision

2050 è stata l'occasione per condividere con gli stakeholder della comunità internazionale le attività preparatorie del

nuovo Piano Regolatore Portuale dell'Autorità di Sistema dei porti di Genova e Savona-Vado. Guarda il video

dell'evento. https://www.youtube.com/live/UIln9snXtOs?feature=share Mercoledì 10 maggio è stata la volta dell'evento

di networking internazionale dal titolo: ALL QUIET ON THE SOUTHERN ROUTE? How the Ports of Genoa logistics

partnerships are reshaping the European supply chain, un momento di incontro e confronto che ha visto una grande

partecipazione di pubblico e la presenza tra i relatori del Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi, oltre

al Presidente AdSP Paolo Emilio Signorini e al Sindaco di Genova Marco Bucci. Per Approfondimenti e video

d e l l ' e v e n t o  c l i c c a  q u i  h t t p s : / / w w w . y o u t u b e . c o m / l i v e / J Y D P 9 p A 6 _ W Q ? f e a t u r e = s h a r e

https://www.youtube.com/live/3Uqmu9nJF8g?feature=share La giornata è proseguita con l'evento Sustainable Routes

(qui approfondimenti e video), dedicato alla presentazione del Bilancio di Sostenibilità 2022

Il Nautilus
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dei Ports of Genoa che ha coinvolto gli operatori del cluster in una discussione sulla rilevanza della sostenibilità

rispetto al business logistico e portuale, per concludersi nel pomeriggio con The Intermodal Southern Gateway to

Europe evento che ha visto siglare la partnership di Autorità di Sistema con UIRR, nonché la presentazione da parte

d i  P S A  d e l  n u o v o  c o l l e g a m e n t o  c o n  l a  G e r m a n i a  ( q u i  a p p r o f o n d i m e n t i  e  v i d e o ) .

https://www.youtube.com/live/QeV1vleItfw?feature=share Giovedì 11 maggio, terza e ultima giornata della rassegna,

si è aperta la mattina con l'evento Baden Wurttemberg meets the Ports of Genoa cluster, organizzato da AdSP in

collaborazione con Promos e ITALCAM, un importante momento di confronto con la realtà istituzionale ed economica

del Baden Wurttemberg che ha visto la partecipazione straordinaria dell'Ambasciatore Italiano in Germania SE

Armando Varricchio. L'incontro nasce dal crescente interesse delle aziende del Lander per una soluzione di servizio

logistico alternativa al percorso convenzionale attraverso i porti del Nord Europa, spesso condizionato da

congestione o criticità infrastrutturali. L'opzione di servizio da Sud attraverso i Ports of Genoa diverrà presto una

soluzione concreta, grazie al primo servizio ferroviario diretto che dal mese di maggio collegherà in sole 24 ore il

terminal PSA di Pra' a Stoccarda (Kornwestheim). Per Approfondimenti e video dell'evento clicca qui

https://www.youtube.com/live/MEbwhVyoW_8?feature=share https://www.youtube.com/live/CPy_21pUidE?

feature=share Alle infrastrutture digitali e all'innovazione dei Ports of Genoa è stato dedicato l'ultimo appuntamento

della ricca agenda di sessioni tematiche. New technologies for a smarter port (qui approfondimenti e video), l'evento

organizzato con la collaborazione dell'Istituto Italiano di Tecnologia, del Consiglio Nazionale delle Richerche e

dell'Università degli Studi di Genova, è stata l'occasione per il lancio del progetto RAISE, dedicato alla ricerca di

soluzioni tecnologiche e innovative finalizzate a una maggiore efficienza, sostenibilità e sicurezza della filiera logistico

portuale. Il Presidente AdSP Paolo Emilio Signorini, oltre ad aver preso la parola a tutti gli eventi organizzati allo

stand dei Ports of Genoa, testimoniando così il forte coinvolgimento della governance dell'Autority nella promozione

degli scali di Genova e Savona Vado come porta dal Mediterraneo per servire l'economia italiana ed europea, ha

partecipato in qualità di speaker alla international conference program From Italy to Germany and back again: how we

can make our joint supply chains more sustainable and safer in the future, promossa da ITALCAM. Per

Approfondimenti e video dell'intervento del Presidente Signorini clicca qui Lo stand dei Ports of Genoa ha suscitato

l'interesse del CEO di Messe München Group Stefan Rummel che ha scelto proprio lo stand dei Ports of Genoa

come location per un meeting riservato con le autorità presenti al Transport Logistic 2023. Tra i co-espositori alla fiera

internazionale Transport Logistic Monaco 2023 erano presenti Liguria International Regione Liguria, Promos Italia,

Assagenti, Spediporto, Unione Utenti del Porto di Savona e Vado, Isomar, C.I.S.Co, Ignazio Messina & C. con IMT

Intermodal Marine Terminal, PSA Italy e PSA Sech, Terminal San Giorgio, APM Terminals Vado Ligure, Genoa City

Airport. A questi si aggiungono anche Cetena e Webuild. Partner per le eccellenze gastronomiche tipiche della regione

sarà invece Liguria Gourmet della camera di commercio genovese mentre il marchio storico italiano Lavazza è stato

al fianco

Il Nautilus
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dei Ports of Genoa per i coffee break.

Il Nautilus
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Successo per il primo Savona&Vado Porto Forum al Priamar

Il presidente Toti al Savona&Vado Porto Forum Si è svolto con successo la

prima edizione di Savona&Vado Porto Forum alla Sala Sibilla del Priamar di

Savona. Operatori portuali, associazioni di categoria, enti e imprenditori si

sono riuniti in occasione di " Savona&Vado Ports Forum ", l 'evento

organizzato dalla Capitaneria di Porto di Savona nella Sala della Sibilla della

Fortezza del Priamar e rivolta al cluster marittimo e agli enti locali. L'iniziativa

è stata realizzata in collaborazione con Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Occidentale, Unione Industriali della Provincia di Savona, Unione Utenti

del Porto Savona-Vado Ligure, Isomar, Fondazione Slala e con il Network

Capolavori d'Impresa. Successo per il primo Savona&Vado Porto Forum al

Priamar Dopo i saluti istituzionali, una prima parte degli interventi ha messo in

luce la Storia e il futuro dei porti di Savona e Vado a cura di Cristoforo

Canavese, Comitato di Gestione Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale, Umberto Masucci Presidente Propeller Clubs, Paolo Piacenza

Segretario Generale Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale.

Nel 2022 gli operatori savonesi hanno toccato numeri record. Malgrado

l'emergenza covid, infatti, Savona e Vado Ligure si sono posizionate all'undicesimo posto nel ranking nazionale,

scavalcando Brindisi e La Spezia. Il traffico portuale ha visto una significativa crescita dei volumi di merci

movimentate, superando i livelli pre-pandemia. Un trend che - secondo il report di Assoporti - è destinato a

consolidarsi. Al centro del dibattito anche la necessità di intervenire sul potenziamento delle reti stradali e ferroviarie,

elemento che da anni, come segnalato dall'Unione Industriali, penalizza fortemente la provincia È seguita la tavola

rotonda sul tema "Porti, Comunità & Territori" in cui sono intervenuti Marco Russo Sindaco di Savona, Monica

Giuliano Sindaco di Vado Ligure, Angelo Berlangieri Presidente Unione Industriali della Provincia di Savona e Paolo

Emilio Signorini Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Gli ospiti della mattinata hanno

confermato che gli investimenti pubblici e privati rappresentano l'occasione per il rilancio della realtà portuale, logistica

e imprenditoriale savonese. Dal punto di vista progettuale, infatti, sono oltre 130 i milioni di euro indirizzati

all'efficientamento dei porti di Vado Ligure e Savona. Numeri a cui si sommano le risorse del Pnrr, che coinvolgono il

retroporto e le arterie di comunicazione tra scali e aree produttive, come evidenziato nel protocollo d'intesa tra

Autorità di Sistema Portuale e Comuni. Tra gli interventi su INFRASTRUTTURE E DIGITALIZZAZIONE, Paolo

Canavese Direttore Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Agostino Bruzzone di UNIGE -

Dipartimento di Ingegneria Meccanica, Energetica, gestionale e dei trasporti su TRANSIZIONE ECOLOGICA e Lucia

Tringali Direzione Bilancio, Finanza e Controllo Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale su

SEMPLIFICAZIONE TRASPARENZA E ANTICORRUZIONE. Il

Italian news platform

Primo Piano
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comandante della Capitaneria di Porto di Savona Giulio Piroddi ha espresso la sua soddisfazione: "15 milioni di

tonnellate di merci movimentate e oltre duemila scali nel 2022. Un dato sorprendente e incoraggiante che abbiamo

voluto condividere con tutto il comparto marittimo. Il Piano Regolatore Portuale ridisegnerà la portualità del

comprensorio ponendo solide basi di sviluppo per i prossimi vent'anni. È in questo scenario che abbiamo deciso di

realizzare un forum capace di coinvolgere più interlocutori. Lo scopo dell'evento è stato fornire idee da inserire nei

progetti che riguarderanno sviluppo infrastrutturale, logistica, transizione ecologica e sburocratizzazione. Siamo in

costante contatto con l'Autorità di Sistema Portuale e con le amministrazioni comunali per creare una rete di sviluppo

sostenibile ed efficace." Il tema del fare sistema è stato sviluppato dalla tavola rotonda che lanciato il Network

Capolavori d'Impresa, che si propone proprio di riunire imprese, istituzioni, Università e Enti di ricerca per sviluppare

progetti di valorizzazione, di internazionalizzazione e di rete. Gerardo Ghiliotto, imprenditore e Presidente Unione

Utenti del Porto di Savona ha testimoniato l'esperienza positiva all'interno di Capolavori d'Impresa e ha sottolineato

"l'importanza per imprese, operatori e istituzioni di attivare in rete iniziative di comunicazione comuni. ad alto tasso di

innovazione e creatività, per fare sistema, e promuovere l'eccellenza delle nostre realtà industriali e di servizio"

"Portualità, logistica ed economia del mare sono elementi cardine per lo sviluppo e la crescita della nostra regione",

ha commentato il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti "Il polo di Savona e Vado rappresenta uno snodo

fondamentale a livello regionale sul fronte della movimentazione delle merci, capace di superare nel 2022 i già

significativi livelli pre-pandemia e quindi in piena ascesa, ma anche sul fronte delle crociere, una realtà di assoluto

rilievo e grande impatto economico che vede la Liguria protagonista. Il nostro lavoro va in un'unica direzione: rendere

la nostra regione, con tutti i suoi scali, sempre più competitiva nel panorama non solo Mediterraneo, ma anche a

livello europeo. I grandi progetti infrastrutturali che stanno prendendo corpo in questi anni e in questi mesi

permetteranno di raggiungere questi obiettivi, garantendo così sempre maggiore occupazione e sviluppo per il

territorio". Per affrontare i temi di stretta attualità sono inoltre stati creati tre tavoli tecnici di discussione su transizione

ecologica, infrastrutture e vie di comunicazione; modernizzazione, sburocratizzazione e digitalizzazione. . "La

crescita del volume di merci movimentate nel 2022 dai porti di Savona e Vado Ligure è un fattore positivo per il

Sistema Italia".Lo ha detto il deputato e viceministro al Mi Edoardo Rixi. Il viceministro durante il suo intervento ha

sottolineato le opportunità date dal nuovo piano regolatore dei due scali che "prevede un aumento della superficie per

il trasferimento delle rinfuse, con la ripartenza degli impianti a fune per consentire di portare il materiale oltre

Appennino senza l'utilizzo di mezzi pesanti. Inoltre, prevede il nuovo casello autostradale di Vado e il potenziamento

delle linee ferroviarie". "I due porti devono diventare sempre più complementari con Genova - ha quindi aggiunto

l'esponente del Carroccio - Insieme rappresentano l'accesso diretto al Mediterraneo per il Piemonte e per il Nord

Ovest. Serve un sistema coeso in grado di gestire il traffico di merci e persone senza creare colli di bottiglia. Questo

consentirà
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sviluppo e ricchezza, elementi che ricadranno in larga parte sul territorio savonese". "I dati sono chiari e parlano di

un momento propizio, che anche la politica deve sapere cogliere per far fronte ai problemi contingenti. Lavoreremo in

sinergia affinché si possano raccogliere i frutti di tanto lavoro", ha concluso il comandante Piroddi. "Vado Ligure

assiste con soddisfazione alla profonda trasformazione infrastrutturale del suo territorio e del suo porto, sia a mare

che a terra. I poderosi investimenti pubblici di questi anni hanno portato grandi risorse e grandi opportunità all'intero

sistema economico e sociale locale, per questo, oggi più che mai, è necessario e doveroso presentare ai moltissimi

stakeholder coinvolti sia i grandi risultati raggiunti sia le necessità ancora aperte per rendere ancor più eccellente il

sistema logistico e portuale del nostro territorio. La consolidata connotazione industriale di Vado Ligure, si è infatti

trasformata, indiscutibilmente "evoluta", in un binomio virtuoso e di successo da sempre orientato a mantenere un

parallelismo reciproco tra lo sviluppo del porto e quello della sua città, dei servizi alle industrie e dei servizi alla

cittadinanza. L'insediamento delle attività produttive attuali, da sempre incentivate e sostenute da scelte

amministrative strategiche e fedeli ad un modello innovativo dello shipping e della logistica marittima e industriale, ha

ridotto progressivamente il proprio impatto ambientale a favore di nuovi e indispensabili servizi di sicurezza e vivibilità

urbana di qualità. Nuove strade, una nuova passeggiata a mare, una forte riduzione del rischio idrogeologico, sono

solo alcuni dei testimoni parlanti di questo processo inarrestabile di riqualificazione urbana e compensazione sociale

che fa di Vado Ligure una vera eccellenza nel mondo della portualità" dichiara il Sindaco di Vado Ligure Monica

Giuliano.
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Il porto di Genova protagonista al Transport Logistic di Monaco di Baviera

Genova. Al Transport Logistic Monaco , la più importante fiera internazionale

dei trasporti, logistica e portualità conclusa il 12 maggio, l' Autorità portuale di

Genova è stata riconosciuta come interlocutore qualificato e rappresentativo

di un cluster marittimo nevralgico per gli scambi commerciali globali e per

l'economia del sistema Europa. Lo stand dei Ports of Genoa ha visto la

partecipazione straordinaria dell'Ambasciatore Italiano in Germania Armando

Varricchio, del viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi e del

Ceo di Messe München Group Stefan Rummel.
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Successo per il primo Savona&Vado Porto Forum al Priamar

Toti Al Savona

Si è svolto con successo la prima edizione di Savona&Vado Porto Forum alla

Sala Sibilla del Priamar di Savona. Operatori portuali, associazioni di

categoria, enti e imprenditori si sono riuniti in occasione di " Savona&Vado

Ports Forum ", l'evento organizzato dalla Capitaneria di Porto di Savona nella

Sala della Sibilla della Fortezza del Priamar e rivolta al cluster marittimo e agli

enti locali. L'iniziativa è stata realizzata in collaborazione con Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, Unione Industriali della

Provincia di Savona, Unione Utenti del Porto Savona-Vado Ligure, Isomar,

Fondazione Slala e con il Network Capolavori d'Impresa. Dopo i saluti

istituzionali, una prima parte degli interventi ha messo in luce la Storia e il

futuro dei porti di Savona e Vado a cura di Cristoforo Canavese, Comitato di

Gestione Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, Umberto

Masucci Presidente Propeller Clubs, Paolo Piacenza Segretario Generale

Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Nel 2022 gli

operatori savonesi hanno toccato numeri record. Malgrado l'emergenza

covid, infatti, Savona e Vado Ligure si sono posizionate all'undicesimo posto

nel ranking nazionale, scavalcando Brindisi e La Spezia. Il traffico portuale ha visto una significativa crescita dei

volumi di merci movimentate, superando i livelli pre-pandemia. Un trend che - secondo il report di Assoporti -  è

destinato a consolidarsi. Al centro del dibattito anche la necessità di intervenire sul potenziamento delle reti stradali e

ferroviarie, elemento che da anni, come segnalato dall'Unione Industriali, penalizza fortemente la provincia È seguita

la tavola rotonda sul tema "Porti, Comunità & Territori" in cui sono intervenuti Marco Russo Sindaco di Savona,

Monica Giuliano Sindaco di Vado Ligure, Angelo Berlangieri Presidente Unione Industriali della Provincia di Savona e

Paolo Emilio Signorini Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Gli ospiti della mattinata

hanno confermato che gli investimenti pubblici e privati rappresentano l'occasione per il rilancio della realtà portuale,

logistica e imprenditoriale savonese. Dal punto di vista progettuale, infatti, sono oltre 130 i milioni di euro indirizzati

all'efficientamento dei porti di Vado Ligure e Savona. Numeri a cui si sommano le risorse del Pnrr, che coinvolgono il

retroporto e le arterie di comunicazione tra scali e aree produttive, come evidenziato nel protocollo d'intesa tra

Autorità di Sistema Portuale e Comuni. Tra gli interventi su INFRASTRUTTURE E DIGITALIZZAZIONE, Paolo

Canavese Direttore Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Agostino Bruzzone di UNIGE -

Dipartimento di Ingegneria Meccanica, Energetica, gestionale e dei trasporti su TRANSIZIONE ECOLOGICA e Lucia

Tringali Direzione Bilancio, Finanza e Controllo Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale su

SEMPLIFICAZIONE TRASPARENZA E ANTICORRUZIONE. Il comandante della Capitaneria di Porto di Savona

Giulio Piroddi ha espresso la sua soddisfazione: "15
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milioni di tonnellate di merci movimentate e oltre duemila scali nel 2022. Un dato sorprendente e incoraggiante che

abbiamo voluto condividere con tutto il comparto marittimo. Il Piano Regolatore Portuale ridisegnerà la portualità del

comprensorio ponendo solide basi di sviluppo per i prossimi vent'anni. È in questo scenario che abbiamo deciso di

realizzare un forum capace di coinvolgere più interlocutori. Lo scopo dell'evento è stato fornire idee da inserire nei

progetti che riguarderanno sviluppo infrastrutturale, logistica, transizione ecologica e sburocratizzazione. Siamo in

costante contatto con l'Autorità di Sistema Portuale e con le amministrazioni comunali per creare una rete di sviluppo

sostenibile ed efficace." Il tema del fare sistema è stato sviluppato dalla tavola rotonda che lanciato il Network

Capolavori d'Impresa, che si propone proprio di riunire imprese, istituzioni, Università e Enti di ricerca per sviluppare

progetti di valorizzazione, di internazionalizzazione e di rete. Gerardo Ghiliotto, imprenditore e Presidente Unione

Utenti del Porto di Savona ha testimoniato l'esperienza positiva all'interno di Capolavori d'Impresa e ha sottolineato

"l'importanza per imprese, operatori e istituzioni di attivare in rete iniziative di comunicazione comuni. ad alto tasso di

innovazione e creatività, per fare sistema, e promuovere l'eccellenza delle nostre realtà industriali e di servizio"

"Portualità, logistica ed economia del mare sono elementi cardine per lo sviluppo e la crescita della nostra regione",

ha commentato il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti "Il polo di Savona e Vado rappresenta uno snodo

fondamentale a livello regionale sul fronte della movimentazione delle merci, capace di superare nel 2022 i già

significativi livelli pre-pandemia e quindi in piena ascesa, ma anche sul fronte delle crociere, una realtà di assoluto

rilievo e grande impatto economico che vede la Liguria protagonista. Il nostro lavoro va in un'unica direzione: rendere

la nostra regione, con tutti i suoi scali, sempre più competitiva nel panorama non solo Mediterraneo, ma anche a

livello europeo. I grandi progetti infrastrutturali che stanno prendendo corpo in questi anni e in questi mesi

permetteranno di raggiungere questi obiettivi, garantendo così sempre maggiore occupazione e sviluppo per il

territorio". Per affrontare i temi di stretta attualità sono inoltre stati creati tre tavoli tecnici di discussione su transizione

ecologica, infrastrutture e vie di comunicazione; modernizzazione, sburocratizzazione e digitalizzazione.. "La crescita

del volume di merci movimentate nel 2022 dai porti di Savona e Vado Ligure è un fattore positivo per il Sistema

Italia".Lo ha detto il deputato e viceministro al Mi Edoardo Rixi. Il viceministro durante il suo intervento ha sottolineato

le opportunità date dal nuovo piano regolatore dei due scali che "prevede un aumento della superficie per il

trasferimento delle rinfuse, con la ripartenza degli impianti a fune per consentire di portare il materiale oltre Appennino

senza l'utilizzo di mezzi pesanti. Inoltre, prevede il nuovo casello autostradale di Vado e il potenziamento delle linee

ferroviarie". "I due porti devono diventare sempre più complementari con Genova - ha quindi aggiunto l'esponente del

Carroccio - Insieme rappresentano l'accesso diretto al Mediterraneo per il Piemonte e per il Nord Ovest. Serve un

sistema coeso in grado di gestire il traffico di merci e persone senza creare colli di bottiglia. Questo consentirà

sviluppo e ricchezza, elementi che ricadranno in larga parte sul territorio savonese". "I dati sono
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chiari e parlano di un momento propizio, che anche la politica deve sapere cogliere per far fronte ai problemi

contingenti. Lavoreremo in sinergia affinché si possano raccogliere i frutti di tanto lavoro", ha concluso il comandante

Piroddi. "Vado Ligure assiste con soddisfazione alla profonda trasformazione infrastrutturale del suo territorio e del

suo porto, sia a mare che a terra. I poderosi investimenti pubblici di questi anni hanno portato grandi risorse e grandi

opportunità all'intero sistema economico e sociale locale, per questo, oggi più che mai, è necessario e doveroso

presentare ai moltissimi stakeholder coinvolti sia i grandi risultati raggiunti sia le necessità ancora aperte per rendere

ancor più eccellente il sistema logistico e portuale del nostro territorio. La consolidata connotazione industriale di

Vado Ligure, si è infatti trasformata, indiscutibilmente "evoluta", in un binomio virtuoso e di successo da sempre

orientato a mantenere un parallelismo reciproco tra lo sviluppo del porto e quello della sua città, dei servizi alle

industrie e dei servizi alla cittadinanza. L'insediamento delle attività produttive attuali, da sempre incentivate e

sostenute da scelte amministrative strategiche e fedeli ad un modello innovativo dello shipping e della logistica

marittima e industriale, ha ridotto progressivamente il proprio impatto ambientale a favore di nuovi e indispensabili

servizi di sicurezza e vivibilità urbana di qualità. Nuove strade, una nuova passeggiata a mare, una forte riduzione del

rischio idrogeologico, sono solo alcuni dei testimoni parlanti di questo processo inarrestabile di riqualificazione

urbana e compensazione sociale che fa di Vado Ligure una vera eccellenza nel mondo della portualità" dichiara il

Sindaco di Vado Ligure Monica Giuliano.
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Al Transport Logistic Monaco, i Ports of Genoa riconosciti come interlocutori nevralgico
per gli scambi commerciali globali e per l'economia del sistema Europa

Redazione Seareporter

Lo stand dei Ports of Genoa ha visto la partecipazione straordinaria

dell'Ambasciatore Italiano in Germania SE Armando Varricchio, del

Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi e del CEO di Messe

München Group Stefan Rummel. Oltre 40 speaker internazionali, dal mondo

dell'industria, dello shipping e della logistica, hanno partecipato ai numerosi

eventi di networking organizzati nello stand dei Ports of Genoa al Transport

Logistic Monaco 2023 per un confronto aperto tra imprese e istituzioni

pubbliche. Obiettivo comune la costruzione di partnership strategiche di lungo

periodo per assicurare all'Europa una rete di trasporto, materiale e digitale, più

robusta, resiliente e sostenibile grazie allo sviluppo della porzione meridionale

del corridoio Reno-Alpi che ha nei porti di Genova e Savona-Vado la sua porta

di accesso dal Mediterraneo. Il calendario di eventi firmati dai Ports of Genoa

e da tutto il cluster che ha affiancato l'Autorità di Sistema portuale del Mar

Ligure Occidentale in questa importante fiera internazionale ha reso lo stand

elemento di forte attrazione e aggregazione per gli oltre 75.0000 visitatori

provenienti da oltre 120 Paesi . Quella di quest'anno è stata infatti un'edizione

record che nei quattro giorni di manifestazione ha visto salire la quota di visitatori internazionali di oltre 50% rispetto

alle precedenti, e la presenza di 2.320 espositori da 67 Paesi. Il programma di attività allo stand dei Ports of genoa si

è aperto martedì 9 maggio con la conferenza "When Logistics gets cool", organizzata da CISCO in collaborazione

con BIC, dedicata alla supply chain del freddo che si terrà a Genova dal 10 al 12 ottobre 2023. Nel pomeriggio "Port

Vision 2050 è stata l'occasione per condividere con gli stakeholder della comunità internazionale le attività

preparatorie del nuovo Piano Regolatore Portuale dell'Autorità di Sistema dei porti di Genova e Savona-Vado.

Mercoledì 10 maggio è stata la volta dell'evento di networking internazionale dal titolo: "ALL QUIET ON THE

SOUTHERN ROUTE? How the Ports of Genoa logistics partnerships are reshaping the European supply chain" , un

momento di incontro e confronto che ha visto una grande partecipazione di pubblico e la presenza tra i relatori del

Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi, oltre al Presidente AdSP Paolo Emilio Signorini e al Sindaco

di Genova Marco Bucci. La giornata è proseguita con l'evento "Sustainable Routes" , dedicato alla presentazione del

Bilancio di Sostenibilità 2022 dei Ports of Genoa che ha coinvolto gli operatori del cluster in una discussione sulla

rilevanza della sostenibilità rispetto al business logistico e portuale, per concludersi nel pomeriggio con "The

Intermodal Southern Gateway to Europe" evento che ha visto siglare la partnership di Autorità di Sistema con UIRR,

nonché la presentazione da parte di PSA del nuovo collegamento con la Germania. Giovedì 11 maggio , terza e

ultima giornata della rassegna, si è aperta la mattina con l'evento "Baden Wurttemberg meets the Ports of Genoa

cluster" , organizzato
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da AdSP in collaborazione con Promos e ITALCAM, un importante momento di confronto con la realtà istituzionale

ed economica del Baden Wurttemberg che ha visto la partecipazione straordinaria dell'Ambasciatore Italiano in

Germania SE Armando Varricchio . L'incontro nasce dal crescente interesse delle aziende del Lander per una

soluzione di servizio logistico alternativa al percorso convenzionale attraverso i porti del Nord Europa, spesso

condizionato da congestione o criticità infrastrutturali. L'opzione di servizio da Sud attraverso i Ports of Genoa

diverrà presto una soluzione concreta, grazie al primo servizio ferroviario diretto che dal mese di maggio collegherà

in sole 24 ore il terminal PSA di Pra' a Stoccarda (Kornwestheim). Alle infrastrutture digitali e all'innovazione dei Ports

of Genoa è stato dedicato l'ultimo appuntamento della ricca agenda di sessioni tematiche. " New technologies for a

smarter port ", l'evento organizzato con la collaborazione dell'Istituto Italiano di Tecnologia, del Consiglio Nazionale

delle Richerche e dell'Università degli Studi di Genova, è stata l'occasione per il lancio del progetto RAISE, dedicato

alla ricerca di soluzioni tecnologiche e innovative finalizzate a una maggiore efficienza, sostenibilità e sicurezza della

filiera logistico portuale. Il Presidente AdSP Paolo Emilio Signorini, oltre ad aver preso la parola a tutti gli eventi

organizzati allo stand dei Ports of Genoa, testimoniando così il forte coinvolgimento della governance dell'Autority

nella promozione degli scali di Genova e Savona Vado come porta dal Mediterraneo per servire l'economia italiana

ed europea, ha partecipato in qualità di speaker alla international conference program "From Italy to Germany and

back again: how we can make our joint supply chains more sustainable and safer in the future" , promossa da

ITALCAM. Lo stand dei Ports of Genoa ha suscitato l'interesse del CEO di Messe München Group Stefan Rummel

che ha scelto proprio lo stand dei Ports of Genoa come location per un meeting riservato con le autorità presenti al

Transport Logistic 2023. Tra i co-espositori alla fiera internazionale Transport Logistic Monaco 2023 erano presenti

Liguria International - Regione Liguria, Promos Italia, Assagenti, Spediporto, Unione Utenti del Porto di Savona e

Vado, Isomar, C.I.S.Co , Ignazio Messina & C. con IMT - Intermodal Marine Terminal, PSA Italy e PSA Sech,

Terminal San Giorgio, APM Terminals Vado Ligure, Genoa City Airport. A questi si aggiungono anche Cetena e

Webuild. Partner per le eccellenze gastronomiche tipiche della regione sarà invece Liguria Gourmet della camera di

commercio genovese mentre il marchio storico italiano Lavazza è stato al fianco dei Ports of Genoa per i coffee

break.
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Immagini e notizie italiane dall'edizione record della fiera Transport Logistic 2023

Monaco (Germania) - A Monaco di Baviera è appena andata in archivio

Transport Logistic 2023, un'edizione record della manifestazione fieristica più

importante in Europa per il mondo dei trasporti e della logistica. I numeri

rilasciati agli organizzatori sono trionfalistici: "Quattro giorni di fiera, padiglioni

pieni, espositori e visitatori da tutto il mondo e un settore dinamico ancora in

crescita. Complessivamente 2.320 espositori da 67 Paesi (2019: 2.374

espositori da 63 Paesi) e più di 75.000 visitatori da oltre 120 Paesi (2019:

63.893 visitatori da 125 Paesi) hanno partecipato alla fiera internazionale del

settore della logistica. La quota di visitatori internazionali è salita a oltre il 50%

ed è stata quindi più alta che mai". La voglia di partecipare e rivedersi era

molta fra gli addetti ai lavori, soprattutto dopo aver dovuto rinunciare

all'edizione 2021 a causa della pandemia di Covid-19. Per quattro giorni le

preoccupazioni degli stakeholder erano quelle di sfruttare al massimo le ore a

disposizione per incontri di business con clienti vecchi e nuovi anche se il

rallentamento delle attività soprattutto nei trasporti via mare e via aerea (a

causa di un netto calo della domanda di spedizioni) teneva bancho in molti dei

discorsi sentiti fra gli stand. La sostenibilità e la ferrovia sono invece apparsi come i fattori di opportunità e trainanti

nelle nuove strategie di crescita e investimento. A completare il quadro la digitalizzazione del business. Con una

superficie espositiva totale di 127.000 metri quadrati (2019: 125.000 metri quadrati), i dieci padiglioni e il sistema di

infrastrutture nell'area esterna hanno registrato il tutto esaurito anche se la pioggia ha di fatto vanificato le visite in

esterna. Dei 2.320 espositori, 1.390 provenivano dall'estero, una quota record del 60%. I primi dieci Paesi espositori

dopo la Germania sono stati Paesi Bassi, Italia, Belgio, Francia, Austria, Cina, Turchia, Spagna, Polonia e Gran

Bretagna. Per ciò che riguarda l'Italia folta e partecipata è stata come sempre la partecipazione dai vari sistemi

portuali guidati da Assoporti (con i relativi cluster al seguito), a cui si somma il mondo del cargo aereo, del comparto

ferroviario e dei retroporti. Pochi gli annunci degni di nota ma particolare sospresa ha destato il fatto che diversi

presidenti di autorità portuale abbiano presentato le novità dei rispettivi scali in lingua italiana (con il risultato che fra le

poche persone in platea ad ascoltarli ci fossero solo connazionali). Un aspetto, quest'ultimo, che ha indispettito anche

il viceministro alle Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi, presente in fiera. I presidenti Di Blasio, D'Agostino e

Signorini hanno poi preso parte a un panel organizzato dalla fiera sui collegamenti ferroviari fra le banchine italiane il

Centro Europa. "La Germania è il primo partner commerciale dello scalo giuliano a livello di traffico ferroviario: il 31%

dei treni totali (3.000 nel 2022) sono collegati direttamente a questo paese, tra cui quelli da e per Colonia, che con

1.300 treni è la prima destinazione ferroviaria assoluta
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del porto per numero di frequenze, seguita da Monaco (650 treni) e Karlsruhe (500 treni)" ha sottolineato il

presidente della port authority di Trieste e Monfalcone. Al di là dei nuovi progetti di sviluppo e di investimento illustrati

dai vari sistemi portuali, le novità più interessanti sono emerse dal grande (e per la prima volta accorpato come

cluster) stand dei Ports of Genoa che ha organizzato una serie di presentazioni rivolte al mercato dei caricatori. In

cime alla lista delle novità il progetto di rilancio del cargo aereo da parte del Consorzio Goas guidato da Spediporto e

i nuovi servizi ferroviari promossi da Psa, Hupac e Logtainer dal porto di Genova alla Germania. E' stata infatti

celebrata la partenza dello Stuttgart Express che dal 4 maggio scorso offre soluzioni di trasporto su ferro per i

container proponendo Genova come porta d'ingresso privilegiata tra Europa e Mediterrano. Il nuovo collegamento

diretto (che si somma a quello con Basilea) offre due partenze a settimana da entrambi i terminal ferroviari, quello di

Kornwestheim a Stoccarda e quello di Genova Pra', e un transit time inferiore alle 24 ore. Sempre in tema di nuovi

servizi ferroviari dal Transport Logistic di Monaco è stata annunciato l'avvio di un nuovo servizio intermodale tra

l'interporto di Padova e Göteborg (al terminal Majnabbe) via Kiel . La soluzione viene offerta dalla compagnia di

traghetti svedese Stena Line e il servizio prevede due circolazioni settimanali, con partenza da Padova ogni lunedì e

venerdì. Sul treno è possibile caricare container o rimorchi pesanti fino a 44 tonnellate, con profili P/C 70/400.

Debutto ufficiale a Monaco di Baviera anche per la nuova impresa portuale di Manfredonia, la società Pquadrato nata

dalla collaborazione fra Peyrani Trasporti e Fratelli Paradiso , che all'interno degli stand del sistema Puglia ha preso

contatto con gli operatori interessati al nuovo terminalista che intende proporsi al mercato del project cargo e dei

carichi break bulk. Come sempre particolarmente partecipato e business-oriented è parso lo stand della Regione Friuli

Venezia Giulia dove tutte le maggiori aziende della zona sono state impegnate in vari meeting con aziende clienti e

partner. Il porto di Trieste era circondato dagli spazi espositivi di Hhla e del porto di Duisburg rappresentare anche

metaforicamente lo stretto rapporto fra i tre soggetti. Poco distante nello stesso padiglione spiccava anche la

presenza dell'Emilia Romagna Intermodal Cluster, anche questo da anni un bell'esempio di sistema logistico regionale

mentre il resto degli scali marittimi era ospitato presso lo stand di Assoporti. In significativa crescita, a conferma dei

trend di mercato in atto, la presenza espositiva di varie aziende attive nella digitalizzazione delle spedizioni e dei

trasporti: fra queste NovaSystems, Forto, Flexport e Circle. Oltre all'Interporto di Padova, un proprio spazio

espositivo alla fiera di Monaco lo avevano e non passava inosservato anche Lugo Terminal, il Quadrante Europa di

Verona e Unione Interporti Riuniti.
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Musolino presenta potenzialità porti Roma e Lazio a Transport Logistic

(Adnkronos) - Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

centro Settentrionale, Pino Musolino, ha presentato le potenzialità dei porti di

Roma e del Lazio al Transport Logistic 2023, nello stand comune dei porti

Italiani di Assoporti, in programma a Monaco da martedì 9 a venerdì 12

maggio. Questa è stata nuovamente l'occasione di far conoscere le

peculiarità del porto di Civitavecchia e del network con Fiumicino e Gaeta,

incontrando possibili investitori al fine di attrarre nuovi traffici commerciali.

fonte : https://www.adnkronos.com/musolino-presenta-potenzialita-porti-roma-

e-lazio-a-transport-logistic_4qkxJ6fLKIIncuhskuOBx argomenti collegati

Spazio, l'Italia torna in orbita con il modulo cargo Cygnus Ng-19 (Adnkronos) -

L'astronauta Paolo Nespoli: "Sulla Stazione Spaziale è come ricevere regali

dalla Terra". Al via... Enel, nuovo Cda nomina Cattaneo amministratore

delegato e dg (Adnkronos) - Confermato l'assetto dei poteri preesistente

fonte : https://www.adnkronos.com/enel-nuovo-cda-nomina-cattaneo-

amministratore-delegato-e-dg_6BB8g8wjqcwyCIHmMmjH4M.
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Comitati criticano nuova diga Genova, 'esistono alternative'

Ingegnere Silva denuncia, ci vorranno 14 anni e 2 miliardi (ANSA) - GENOVA,

13 MAG - Una delle principali opere finanziate dal Pnrr in Italia, la nuova diga

del porto di Genova, la cui costruzione è iniziata la settimana scorsa, rischia

di "essere completata in 14 anni, costare il doppio del previsto e persino

collassare sul fondale marino". Lo denuncia l'ingegnere idraulico e professore

universitario Piero Silva durante il dibattito pubblico organizzato al Teatro

dell'Archivolto dal coordinamento dei Comitati del Ponente. I comitati hanno

invitato tra gli altri il presidente dell'Autorità portuale Signorini e l'assessore

comunale Maresca, che non sono però intervenuti. "I tempi di costruzione

saranno attorno ai 14 anni, non certo gli annunciati 3 e mezzo - sostiene Silva

-. I costi supereranno i 2 miliardi" rispetto al miliardo e 300 milioni

preventivato. Secondo l'esperto il rischio maggiore è geotecnico perché parte

dell'opera supera "il limite oltre il quale la consolidazione del fondale argilloso

marino é considerata incontrollabile, quindi non sicura". "La diga così

progettata verrebbe fondata su 10-15 metri di strato limo-argilloso

inconsistente - stima Silva -. Il progetto prevede una consolidazione con

colonne di ghiaia, ma esse non sono fattibili a profondità superiori a 35 metri". L'attuale progetto prevede di arrivare a

50 metri. Seconda Silva "la nuova diga avrebbe un'utilità modesta comportando un +10% di traffico contenitori", circa

300 mila teu in più all'anno movimentati nell'area portuale antistante il centro abitato di Genova Sampierdarena.

"L'unica parte del porto che beneficerà della diga ammonta a 1.700 metri lineari di banchina da ponte Etiopia a calata

Bettolo - evidenzia l'ingegnere -. Il nuovo canale non potrà essere utilizzato dalle grandi navi da crociera e porta

contenitori dirette a Calata Sanità. La diga sarà quindi inutile per tutte le grandi navi del Porto Antico". Silva mette sul

tavolo due alternative su un fondale più basso: "la prima a una profondità fino a 20 metri offrirebbe un diametro di 700

metri per la manovra delle navi, la seconda a 30 metri offrirebbe un diametro di 800 metri. La seconda ipotesi

consentirebbe di utilizzare il lato interno della nuova diga per il traffico di rinfuse liquide". (ANSA).
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Odore di elezioni lontane e vicine e il vuoto pneumatico della sinistra

di Franco Manzitti Ci distrarremo sicuramente in questo fine settimana con le

elezioni locali , che riguardano un po' di comuni anche in Liguria, con qualche

segnale importante che può partire per una politica così "liquida", cangiante.

Piccole spie che si accenderanno in un quadro generale in qualche modo

oramai stabilizzato dal perentorio risultato di sei mesi fa con le Elezioni

Politiche che hanno cambiato volto all'Italia, come mai era avvenuto nel

Dopoguerra, neppure quando nacque il centro sinistra nei primi anni Sessanta,

neppure quando sfiorammo il compromesso storico alla fine anni Settanta,

neppure quando Berlusconi fece irruzione a metà degli anni Novanta. Quadro

fisso per la scadenza del 2024 con le elezioni europee , che fino a qualche

tempo fa sembravano un appuntamento quasi secondario, l'occasione per

distribuire poltrone ai delusi, ai "tagliati fuori", ai "fine carriera", eleganti e ben

remunerati contentini a chi doveva essere sistemato dai partiti per

riconoscenza, per pre pensionamento, per notabilizzazione o per qualche

ricompensa ad amici fedeli del giornalismo, della cultura, dell'economia e non

solo. Mentre oggi rivestono non solo una carica politica notevole, il primo

banco di prova del governo Meloni, ma anche un significato fondamentale nella essenza di scelta in Europa, con i

tempi che corrono, in una rivoluzione geopolitica totale e inaspettata in termini così complessivi, a due anni dalla

svolta della guerra nel cuore del nostro Continente alla ricerca di una nuova identità nella crisi epocale dell'Occidente.

Ma ci sono altri appuntamenti elettorali e non che mettono alla frustra il nostro territorio , che domani e lunedì respira il

ritorno alle urne. Sembrano scadenze lontane, ma già agitano il panorama politico locale. Con una differenza tra il

centro destra governante quasi ovunque e l'opposizione, soprattutto quella del Pd, apparentemente impegnata solo a

decidere se e come costruire le alleanze con i 5 Stelle e il resto della galassia di sinistra. Mentre le future elezioni

comunali e quelle regionali , distanti qualche anno (ma il tempo passa rapido) e perfino la imminente scelta del

prossimo presidente dell'Autorità di sistema portuale ( che scade nel 2024) fanno già muovere le pedine nel centro

destra, dove in molti fremono, a sinistra l'unica mossa che ha scosso è stata la imponente uscita di Claudio Burlando,

un super ex, che è tornato alla ribalta con iniziative personali tutte da leggere, ma degne di attenta osservazione. Che

farà Toti dopo il secondo mandato e semmai chi ambirà a sostituirlo nella sua variegata maggioranza, dove non sono

sempre state rose e fiori e dove Fratelli d'Italia oggi vanta il credito più pesante da saldare? Nomi e ipotesi viaggiano

già sottotraccia. E Bucci, che sta vivendo un secondo mandato certamente più duro del primo, come pensa al suo

futuro e al capitale di consenso che ha messo insieme? E' vero che ha "accarezzato" Palazzo san Giorgio con tutte le

partite che da lì si giocheranno? La sua successione a Tursi sembra già assegnata al vice, l'avvocato Pietro

PrimoCanale.it

Genova, Voltri



 

sabato 13 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 1 7 6 7 4 6 2 § ]

Picciocchi, quasi per una discendenza automatica, ma chissà? E il dopo Signorini in porto viene già bello

squadernato nella maggioranza , che lungo l'asse Meloni-Toti sa di avere una bella gamma di scelte. Anche

rivoluzionarie. Ma dall'altra parte, tra chi dovrebbe prepararsi per tempo dopo avere perso tutte le battaglie possibili ,

salvo quella di Savona, non sta succedendo nulla, un po' per rassegnazione, un po' per incapacità a collegarsi con

realtà che potrebbero esprimere candidature nuove. L'effetto Schlein, che per altro è stata lanciata proprio in Liguria,

non sembra ripetersi nel Pd che ha regolarmente sbagliato tutte le scelte dal 2015 in avanti per ogni scadenza

elettorale, dopo travagli peggiori del parto più difficile che ci sia. Eppure gli spazi e i dossier, come si dice oggi, per

impegnarsi in battaglie decisive nel futuro cittadino e regionale ci sono, al di là degli schemi classici delle

diseguaglianze da cancellare, del lavoro da creare, dell'ambiente da difendere eccetera eccetera. Lasciando da parte

le banchine, dove almeno la voce dell'opposizione si sente, come sulla vicenda del trasferimento da Multedo dei

depositi chimici. Le candidature si costruiscono nel tempo e concentrandole su temi "visibili", emergenti nel dibattito

della città e della Regione. Le candidature nascono attraverso un rapporto proficuo con la società civile, con i corpi

intermedi, che saranno in ribasso ma che ci sono eccome. Anche se sono cambiati i tempi dall'era in cui in quella

società si sceglievano Beppe Pericu, l'avvocato-professore e Adriano Sansa, il magistrato. E poi, su un'altra ribalta,

Stefano Zara, il presidente degli industriali ed ex manager di Stato. Possibile che nulla si muova in questo senso in

una regione dove le urgenze bruciano , come quelle della Sanità e dei trasporti, nelle autostrade collassate, nel Terzo

Valico in ritardo epocale, nei treni -carri bestiame e non servizi decenti anche per un turismo che cresce? E in un

Comune dove sì, ci sono cantieri e progetti a iosa, ma dove altri visioni sono possibili, non solo sky tram, funivie per i

forti, una metropolitana cucù che oggi terremota piazza Corvetto, grandi problemi di sicurezza nel centro storico,

tutt'ora da recuperare, uno stato di manutenzione e di traffico urbani non certo da leccarsi i baffi? Prudono un po' le

mani a immaginare come tutto questo potrebbe essere affrontato con programmi, idee e uomini alternativi, tanto per

assicurare un bel confronto democratico, anche in una fase politica tanto liquida, dove impazzano il revisionismo

storico dei postfascisti, i conati del presunto terzo Polo, le ennesime rivoluzioni istituzionali, la spada di nuovo

piantata nella roccia per cambiare le carte della Repubblica settanta anni dopo. Nulla, non succede nulla. Forse è

colpa della stampa, come si diceva una volta.
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Cassoni diga di Genova, il sindaco di Vado: "Diciamo sì"

Ci saranno opere a vantaggio della mia comunità che dovranno avere una

copertura finanziaria fin da subito con un cronoprogramma ben definito. Ci

stiamo lavorando di Matteo Angeli Tutti i cassoni per la costruzione della

nuova Diga di Genova potrebbero essere costruiti a Vado. La conferma arriva

dal vice ministro alle Infrastrutture Edoardo Rixi ospite del "Savona & Vado

Ports Forum". "V ogliamo evitare tensioni con le popolazioni e che si eviti

quel conflitto tra porto e città che ha bloccato in passato tantissimi interventi

soprattutto in Liguria". Il riferimento è ovviamente agli abitanti del ponente

genovese preoccupati dall'impatto che potrebbero avere i cassoni alti 33

metri, circa un palazzo di dieci piani. Il sindaco di Vado Monica Giuliano , a

lungo a colloquio sia con Rixi che il presidente dell'Autorità Portuale Signorini,

conferma la possibilità anche se a certe condizioni: " Abbiamo aperto un

tavolo molto importante con Regione, Ministero e Autorità Portuale. Abbiamo

bisogno di capire qual'è la definizione infrastrutturale necessaria, abbiamo già

uno spazio dove vengono costruiti per la nuova diga ma soprattutto tutta una

serie di corollari necessari che sono opere a vantaggio della mia comunità

che dovranno avere una copertura finanziaria fin da subito con un cronoprogramma ben definito. I tempi? Abbastanza

veloci, nelle prossime settimane speriamo di avere delle risposte in modo da poter valutare tutto bene.
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Un polo logistico sul territorio sarzanese per Laghezza spa

Magazzino e piazzale tra i porti della Spezia e Marina di Carrara, produrrà

energia dal fotovoltaico in eccedenza per favorire la creazione di una comunità

energetica. "Occupazione diretta stimabile in una ventina di unità e vantaggi

per tutto l'indotto", assicura il presidente Alessandro Laghezza. Il Gruppo

Laghezza SpA investe sul territorio di Sarzana, con l 'acquisto e la

riqualificazione di un magazzino risalente agli anni ottanta nell'area industriale

di Pratolino. Il sito, che conta una superficie pari a 22mila mq, di cui diecimila

di aree coperte, verrà convertito ad uso logistico. "'Il magazzino è attualmente

oggetto di una completa riqualificazione, con investimenti pianificati per circa 2

milioni e mezzo di euro, che lo trasformeranno in un moderno impianto

logistico altamente funzionale - dice il presidente Alessandro Laghezza -. Sarà

installato un impianto fotovoltaico in grado di generare energia rinnovabile in

eccedenza rispetto al fabbisogno interno, in modo da consentire la creazione

di una comunità energetica a servizio dell'area. Questo polo logistico

apporterà un valore aggiunto importante sul territorio, con un'occupazione

diretta stimabile in una ventina di unità e vantaggi per tutto l'indotto". Le

trattative per l'acquisto del magazzino nell'area industriale di Pratolino sono iniziate nel 2022 e si sono concluse

all'inizio del 2023. Immediatamente sono state attivati tutti gli interventi necessari per la rimessa in funzione, a

cominciare dalla bonifica e ripulitura delle aree, il rifacimento della recinzione di tutto il perimetro, l'adeguamento alle

norme in termini di sicurezza e degli impianti antincendio e il grande lavoro di asfaltatura dei piazzali,

precedentemente in condizioni critiche. "L'identificazione di un sito prossimo al porto della Spezia e funzionale anche

a quello di Marina di Carrara è un investimento importante per la nostra azienda. I grandi lavori di riqualificazione dello

stesso porteranno inoltre benefici da un punto di vista paesaggistico e ambientale a tutto il territorio limitrofo - afferma

il vicepresidente Massimo Frolla -. Abbiamo aggiunto ulteriori superfici utili alla nostra attività di logistica in fortissima

espansione e lo abbiamo voluto fare guardando non soltanto all'area retroportuale di Santo Stefano di Magra, dove

siamo già presenti con un grande hub logistico, ma anche a quella di Sarzana. Devo dire che abbiamo trovato nel

Comune di Sarzana un ottimo interlocutore, in particolare per la collaborazione sul miglioramento delle infrastrutture a

servizio dell'intera area commerciale di Pratolino". Laghezza SpA annuncia diversi investimenti, che riguarderanno

non solo nuove costruzioni già pianificate, ma anche la riqualificazione di strutture già esistenti, in continuità anche

con gli obiettivi di riduzione degli impatti ambientali delle proprie attività. A tal fine la società Integra, parte del gruppo,

sta progettando l'istallazione di un impianto fotovoltaico a copertura dell'intera superficie del tetto, che avrà una

produzione energetica molto

Citta della Spezia

La Spezia



 

sabato 13 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 1 7 6 7 4 7 3 § ]

superiore al fabbisogno delle attività dell'azienda e che potrà essere utilizzata da una comunità energetica, alla

costituzione della quale stanno già lavorando istituzioni del territorio e soggetti privati.

Citta della Spezia

La Spezia



 

sabato 13 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 42

[ § 2 1 7 6 7 4 7 2 § ]

Presentato il progetto "Luni 2023: 2200 anni di storia, dal Po al Tirreno"

Nei giorni scorsi il vice sindaco di Aulla Roberto Cipriani, che ha la delega al

turismo, ha partecipato, a Parma, alla presentazione del progetto "Luni 2023:

2200 anni di storia, dal Po al Tirreno". Un progetto il cui fine è la valorizzazione

della fitta trama di itinerari che, per secoli, hanno collegato i porti del fiume Po

e di Luni, segnando la storia, l'economia e la cultura di questo lembo di

territorio, sospeso fra pianura, montagne e mare. Durante la presentazione del

progetto, che si è svolta presso il complesso di San Paolo, dopo avere

portato i saluti del sindaco Roberto Valettini, Cipriani ha sottolineato che

"questo progetto investe sul legame tra due territori da sempre affini, per

valorizzarne le peculiarità". Un obiettivo raggiunto, il cui risultato non era

scontato, dovendo interessare tre Amministrazioni regionali: Emilia Romagna,

Toscana e Liguria. "Una adesione - ha aggiunto Cipriani - che consente di

proiettare i l  tur ismo di Aul la e del la Lunigiana in una dimensione

internazionale". Il vice sindaco, in rappresentanza dei Comuni della Lunigiana

storica, ha anche ricordato la residenza estiva del vescovo di Luni nel

Medioevo, che era a Caprigliola e ha dato l'avvio alla costruzione delle Mura

Medicee, e la centralità di Aulla fra le vie più importanti che arrivavano dal Nord Italia, come la Via Francigena, la Via

di Linari, la Via del Volto Santo e la Via Longobarda. "Il tutto nella prospettiva di un turismo dolce camminando e

pedalando sui nostri sentieri, all'insegna del buon bere e del buon mangiare, con lo scopo di sviluppare sempre di più

le vie ciclabili e ciclopedonali", commenta Cipriani, il quale sottolinea che il 1° giugno, ad Aulla, si terrà la

presentazione lunigianese del progetto, promossa dal GAL Consorzio Lunigiana. Alla presentazione a Parma ha

partecipato anche Italo Pizzati, presidente della Comunità del cibo del crinale 2040 - Pontremoli. A fare gli onori di

casa Lorenzo Lavagetto, vice sindaco e assessore alla cultura e al turismo del Comune di Parma, e Eugenio

Caggiati, presidente dell'Associazione Giuseppe Micheli. Insieme a loro anche Fabrizio Storti, prorettore per la terza

missione dell'Università di Parma. Celebrare, quindi, la fondazione e l'importanza storica della città di Luni, ma anche

sottolineare l'attualità del legame tra i Comuni del Parmense e della Lunigiana, è lo scopo di una manifestazione

ampia e condivisa tra i due versanti dell'Appennino per iniziativa dell'Associazione Micheli e con il patrocinio di

Provincia e Comune di Parma, il contributo di Fondazione Cariparma e con una rete di istituzioni e realtà peculiari di

questi territori. Il programma si estrinseca in sette azioni e prende il via oggi (sabato 13 maggio) a Langhirano, in

Provincia di Parma, con l'incontro degli operatori promosso dal GAL del Ducato di Parma e Piacenza. Ecco le sette

iniziative previste. 1) Favorire la rete tra pubblico e privato, per celebrare i 2200 anni di Luni, porto di Parma e della

Pianura Padana al tempo dei Romani, facendo dell'Appennino parmense il perno di una ricostruzione storica ed

attuale che
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valorizzi le quattro strade storiche che dal Parmense, attraverso la Lunigiana, confluivano su Luni, collegando

strategicamente Parma/il Po al Tirreno; verrà favorita la sinergia tra le aree MaB UNESCO dal Po al Tirreno. 2)

Promuovere una ricerca ed una mostra fotografica sulle quattro strade storiche con la valorizzazione, dei beni

materiali ed immateriali dal Po al Tirreno (enogastromonia, agroecosistemi, agrobiodiversità, religione, storia, arte,

paesaggi lungo i cammini storici); perno della organizzazione della raccolta fotografica sarà Gigi Montali. La mostra si

terrà a Parma nel mese di ottobre. 3) Ideazione di un gioco interattivo sulle quattro strade storiche che favorirà, in

particolare per i ragazzi delle scuole elementari e medie, la conoscenza delle eccellenze dal Po al Tirreno: dal

territorio ai beni culturali, dalla storia ai prodotti enogastronomici. Iniziativa prodotta insieme a "Come la sfoglia

Studios" 4) Favorire la definizione e la promozione delle ciclovie e la progettazione/costruzione di una pista/rete

ciclopedonale dal Po al Tirreno che, collegandosi alla "VenTo" si inserisca nella rete europea, utilizzando il Patto di

fiume, in collaborazione con AIPO ed i Comuni interessati. Un Gruppo di lavoro sarà utile per definire l'asse europeo

e la rete delle varianti 5) Concretizzazione della "Via Longobarda" dal Po al Tirreno; avvio della promozione a livello

nazionale ed europeo; realizzazione della "carta" del percorso, dal Po, lungo il torrente Parma, al Passo del Cirone,

con le eccellenze artistiche ed enogastronomiche del territorio. Inserimento nel Cammino europeo Longobard Ways

across Europe. 6) Stampa di una tovaglietta promocommerciale su carta alimentare per i ristoranti, trattorie, alberghi

ed agriturismi del territorio dal Mare Nostrum di Luni al Po, con una cartina delle emergenze enogastronomiche,

culturali e spirituali nel frontespizio e i prodotti IGP, DOP, PAT, DECO e presidi slow food sul retro. 7) Organizzazione

di convegni che si terranno nel Parmense ed anche in Toscana sul tema: Parma Luni 2023: "La cultura del cibo dal Po

al Mare Nostrum: storia, gusto e salute" in momenti di approfondimento sui prodotti tipici. La mostra fotografica a

Parma sarà aperta sabato 7 ottobre con un convegno promosso dalla Associazione G. Micheli sul corridoio

Tirreno/Po/Brennero, che vedrà coinvolti attori e tematiche legate a vari argomenti di interesse attuale tra i quali la

Pontremolese, il Cepim e il porto di La Spezia, la Tirreno Brennero e il collegamento ciclopedonale fra la VenTo e la

Tirrenica.

Citta della Spezia

La Spezia
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Laghezza investe 2,5 milioni in magazzini

LA SPEZIA Laghezza spa, azienda leader in ambito doganale e logistico, ha

in programma per i mesi a venire diversi investimenti nel settore della

logistica, che riguarderanno non solo nuove costruzioni già pianificate, ma

anche la riqualificazione di strutture già esistenti, in continuità anche con gli

obiettivi di riduzione degli impatti ambientali delle proprie attività. Abbiamo

acquistato nell'area di Sarzana un magazzino industriale degli anni '80, ha

dichiarato il presidente Alessandro Laghezza. Il magazzino è attualmente

oggetto di una completa riqualificazione, con investimenti pianificati pari a

circa 2,5 milioni di euro, che lo trasformeranno in un moderno impianto

logistico altamente funzionale. Questo polo logistico apporterà un valore

aggiunto importante sul territorio, con un'occupazione diretta stimabile in una

ventina di unità e vantaggi per tutto l'indotto. Sarà installato un impianto

fotovoltaico in grado di generare energia rinnovabile in eccedenza rispetto al

fabbisogno interno in modo da consentire la creazione di una comunità

energetica a servizio dell'area. A questo proposito la Società Integra, parte

del Gruppo Laghezza, sta progettando l'istallazione di un impianto

fotovoltaico a copertura dell'intera superficie del tetto, che avrà una produzione energetica molto superiore al

fabbisogno delle attività dell'azienda e che potrà essere utilizzata da una comunità energetica di innovativa

concezione, alla costituzione della quale stanno già lavorando istituzioni del territorio e soggetti privati. L'acquisizione

e la riqualificazione del nuovo sito (che conta una superficie pari a 22mila mq, di cui 10mila mq di aree coperte)

prossimo al porto della Spezia e funzionale anche a quello di Marina di Carrara è un investimento importante per la

nostra azienda, ha affermato il vice presidente della Laghezza spa Massimo Frolla. Abbiamo aggiunto ulteriori

superfici utili alla nostra attività di logistica in forte espansione e lo abbiamo voluto fare guardando non soltanto

all'area retroportuale di Santo Stefano di Magra, dove siamo già presenti con un grande hub logistico, ma anche a

quella di Sarzana. A questi siti si aggiunge anche il nostro terzo terminal, situato a pochi km dal porto di La Spezia e

specializzato in prodotti siderurgici e attività di handling di merci fuori sagoma. Con 100.000 mq di aree logistiche

totali, di cui 37.000 mq di aree coperte, Laghezza spa assicura la gestione completa ogni tipo di merce'.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Il Gruppo Laghezza investe 2,5 milioni nella riqualificazione di un magazzino appena
acquisito

Il presidente Laghezza: "Lo trasformeremo in un moderno impianto logistico

altamente funzionale" La Spezia - Laghezza SpA, azienda specializzata in

ambito doganale e logistico, ha in programma per i mesi a venire diversi

investimenti nel settore della logistica, che riguarderanno non solo nuove

costruzioni già pianificate, ma anche la riqualificazione di strutture già

esistenti, in continuità anche con gli obiettivi di riduzione degli impatti

ambientali delle proprie attività. "Abbiamo acquistato nell'area di Sarzana un

magazzino industriale degli anni '80' - ha dichiarato il Presidente Alessandro

Laghezza I l  magazzino è at tua lmente ogget to  d i  una completa

riqualificazione, con investimenti pianificati pari a circa 2,5 milioni di euro, che

lo trasformeranno in un moderno impianto logistico altamente funzionale.

Questo polo logistico apporterà un valore aggiunto importante sul territorio,

con un'occupazione diretta stimabile in una ventina di unità e vantaggi per

tutto l'indotto. Sarà installato un impianto fotovoltaico in grado di generare

energia rinnovabile in eccedenza rispetto al fabbisogno interno in modo da

consentire la creazione di una comunità energetica a servizio dell'area". A

questo proposito la Società Integra, parte del Gruppo Laghezza, sta progettando l'istallazione di un impianto

fotovoltaico a copertura dell'intera superficie del tetto, che avrà una produzione energetica molto superiore al

fabbisogno delle attività dell'Azienda e che potrà essere utilizzata da una comunità energetica di innovativa

concezione, alla costituzione della qualestanno già lavorando istituzioni del territorio e soggetti privati. 'L'acquisizione

e la riqualificazione del nuovo sito (che conta una superficie pari a 22.000 mq, di cui 10.000 mq di aree coperte)

prossimo al Porto della Spezia e funzionale anche a quello di Marina di Carrara è un investimento importante per la

nostra azienda", ha affermato il Vicepresidente della Laghezza SpA Massimo Frolla 'Abbiamo aggiunto ulteriori

superfici utili alla nostra attività di Logistica in forte espansione e lo abbiamo voluto fare guardando non soltanto

all'area retroportuale di Santo Stefano di Magra, dove siamo già presenti con un grande hub logistico, ma anche a

quella di Sarzana. A questi siti si aggiunge anche il nostro terzo Terminal, situato a pochi km dal Porto di la Spezia es

pecializzato in prodotti siderurgici e attività di handling di merci fuori sagoma. Con 100.000 mq di aree logistiche

totali, di cui 37.000 mq di aree coperte, Laghezza SpA assicura la gestione completa ogni tipo di merce'.

Ship Mag

La Spezia
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La Spezia, turnover alla Contship: Scalisi lascia il terminal, arriva Matthieu Gasselin

Cambio al vertice di Lsct, una lettera conferma le indiscrezioni. Via

l'amministratore delegato e riorganizzazione della governance La Spezia - È

firmata da Cecilia Eckelmann Battistello, presidente di Contship Italia, la

«comunicazione organizzativa» che ieri mattina è stata recapitata agli indirizzi

dei dipendenti di Lsct. Poche righe, che danno però conferma alle voci che da

qualche giorno ormai si rincorrevano in ambito portuale. È un cambio al

vertice quello che si prospetta non solo per il terminal spezzino, ma per tutta

la struttura del gruppo. Matthieu Gasselin, 48 anni, è il nuovo amministratore

delegato «sia di Contship Italia Spa sia di La Spezia Container Terminal Spa,

a seguito - si legge nella lettera - di una ristrutturazione organizzativa e

operativa del Gruppo Contship Italia Spa, per rendere il Gruppo più razionale

e funzionale nella sua propria operatività e il raggiungimento dei relativi scopo

sociali». Gasselin prenderà così il posto nel Golfo dei Poeti dell'attuale

amministratore delegato di La Spezia Container Terminal, Alfredo Scalisi.

L'ad uscente, che non è nominato nella comunicazione, potrebbe però

rimanere all'interno dell'organico di Lsct con una funzione dirigenziale,

secondo i rumors. «Colgo l'occasione - conclude la presidente Eckelmann Battistello - per augurare a Matthieu

Gasselin un grande successo in questa nuova sfida professionale. A tutti auguro buon e proficuo lavoro». La

decisione, trapelata in questi giorni ma senza ufficialità, è stata presa nel corso dell'assemblea dei soci di Contship e

del consiglio di amministrazione, riuniti venerdì 28 aprile. Un passaggio che razionalizza di fatto la governance

dell'azienda, ma inaspettato secondo gli addetti ai lavori. E che arriva in un momento particolarmente importante per

lo sviluppo del terminal spezzino. In Viale San Bartolomeo, negli uffici direzionali di Lsct, le bocche sono cucite. Ma

da quello che trapela qualcuno ha manifestato dispiacere per la partenza di Scalisi, che era presente e operativo. Non

sono noti i tempi dell'avvicendamento. È probabile avvenga entro maggio. Di certo tutta la città sta prestando

attenzione ai questi movimenti. Che cosa abbia portato al cambio non è noto. Nell'ambiente portuale pare poco

probabile che la decisione sia stata dettata dal temporaneo calo dei traffici, registrato dalla fine dello scorso anno.

Scalisi, siciliano, è al timone di Lsct dal 2019, mentre in precedenza aveva avuto ruoli di spicco in Erg e in Isab

Energy Services. Durante il suo mandato il porto commerciale ha potenziato numeri e confermato gli obiettivi: tra le

sfide future superare i 2 milioni di Teu e il 50% di merci su ferro, come ribadito dallo stesso Scalisi alla fiera della

logistica di Monaco, da cui è rientrato proprio poche ore prima di ricevere la comunicazione. Ma è lo stesso Scalisi

ad aver firmato, con l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, l'accordo per l'ampliamento del terminal

sul Terzo Bacino. Un'operazione fondamentale, che vale 232 milioni di euro di investimenti,

The Medi Telegraph

La Spezia
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con un finanziamento di 160 milioni accordato a Lsct da Banca Europei degli Investimenti, Cassa Depositi e Prestiti

e Intesa Sanpaolo. Un progetto, realizzabile entro il 2025, che oltre a garantire competitività al terminal, permetterà di

liberare Calata Paita dai container per la realizzazione del nuovo waterfront e della nuova stazione crocieristica.

Gasselin, che è stato alla Spezia questo lunedì - è stato visto al terminal e in Authority - è sicuramente uno dei giovani

manager più esperti nel settore della logistica che sono in circolazione. Francese, parla 5 lingue e nella sua

formazione c'è anche un master all'università Bocconi. Attualmente era alla guida di Sogemar e di Hannibal, società

del Gruppo Contship, ma ha ricoperto ruoli apicali anche per BCube e Cnh Industrial. Ora resterà da capire se questo

cambio porterà a un'accelerazione all'avvio degli ampliamenti. E quali altre novità porterà con sé.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Gli universitari visitano i luoghi di rigenerazione del quartiere San Biagio: progetti da 10
milioni di euro

L'assessora all'Urbanistica Federica Del Conte accompagna gli studenti di

Perugia: "Si tratta di interventi molto importanti per la nostra città e che

porteranno molteplici effetti positivi" Viaggio di istruzione a Ravenna, per un

gruppo di studenti del corso di laurea in Ingegneria - Architettura

dell'Università di Perugia per visitare i luoghi della rigenerazione della città. Gli

studenti, insieme al presidente dell'Inu dell'Umbria e professore di Urbanistica

Alessandro Bruni, sono stati accolti dall'assessora all'Urbanistica Federica Del

Conte e dalla presidente Acer Lina Taddei e hanno visitato l'Ambito "San

Biagio Nord" dove si sta progettando la rigenerazione di un'ampia area con la

ricostruzione di un immobile da destinare all'edilizia residenziale pubblica in

via Cicognani, la riqualificazione (energetica e funzionale) di due edifici Acer

in via Dorese e la rifunzionalizzazione dell'area verde vicina ai fabbricati con

un beneficio evidente per la qualità dello spazio pubblico in un'ampia porzione

a prevalente uso residenziale della nostra città. Gli interventi, di importo

complessivo superiore ai 10 milioni di euro cofinanziati in parti uguali dalla

Regione Emilia-Romagna tramite il programma Piers e dal Comune di

Ravenna, saranno appaltati l'anno prossimo. Gli studenti hanno quindi visitato la Darsena di Città dove i numerosi

interventi di rigenerazione attuati, con i fondi del bando Periferie, dal Comune, da Hera, dall'Autorità di sistema

portuale nonché dai privati, sono in parte completati e in parte in corso di realizzazione o di progetto.

Ravenna Today

Ravenna
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Studenti dell'Università di Perugia in visita ai luoghi della rigenerazione di Ravenna

Gli iscritti al corso di laurea in ingegneria-architettura sono stati accolti da

Federica Del Conte e Lina Taddei Viaggio di istruzione a Ravenna, per un

gruppo di studenti del corso di laurea in Ingegneria - Architettura

dell'Università di Perugia per visitare i luoghi della rigenerazione della città. Gli

studenti, insieme al presidente dell'Inu dell'Umbria e professore di Urbanistica

Alessandro Bruni, sono stati accolti dall'assessora all'Urbanistica Federica Del

Conte e dalla presidente Acer Lina Taddei e hanno visitato l'Ambito "San

Biagio Nord" dove si sta progettando la rigenerazione di un'ampia area con la

ricostruzione di un immobile da destinare all'edilizia residenziale pubblica in

via Cicognani, la riqualificazione (energetica e funzionale) di due edifici Acer

in via Dorese e la rifunzionalizzazione dell'area verde vicina ai fabbricati con

un beneficio evidente per la qualità dello spazio pubblico in un'ampia porzione

a prevalente uso residenziale della nostra città. Gli interventi, di importo

complessivo superiore ai 10 milioni di euro cofinanziati in parti uguali dalla

Regione Emilia-Romagna tramite il programma Piers e dal Comune di

Ravenna, saranno appaltati l'anno prossimo. Gli studenti hanno quindi visitato

la Darsena di Città dove i numerosi interventi di rigenerazione attuati, con i fondi del bando Periferie, dal Comune, da

Hera, dall'Autorità di sistema portuale nonché dai privati, sono in parte completati e in parte in corso di realizzazione o

di progetto. "Si tratta - ha dichiarato l'assessora all'Urbanistica Federica Del Conte - di interventi molto importanti per

la nostra città e che porteranno molteplici effetti positivi, grazie a una rigenerazione sotto tutti i suoi diversi aspetti che

darà una risposta importante in termini sociali, di sostenibilità ambientale e architettonica. Perciò siamo orgogliosi che

questi progetti abbiano suscitato l'interesse di docenti e studenti provenienti da altre regioni". "È stato un piacere - ha

aggiunto la presidente Acer Lina Taddei - poter accogliere e dialogare con docenti e studenti universitari sui temi della

rigenerazione urbana e dell'abitare sociale, portando alla loro attenzione un aspetto fondamentale del progetto Piers

e, a mio avviso, di ogni studio di rigenerazione calato sull'edilizia residenziale sociale: non ci può essere

riqualificazione delle 'mura' senza aver cura delle persone che ci vivono, senza 'rigenerazione' sociale". Hanno

accompagnato gli studenti i tecnici di Acer e del Comune di Ravenna coinvolti nei processi di rigenerazione. Nella

foto scattata in via Dorese sono presenti gli studenti con il professore Bruni, la Presidente di Acer Ravenna Taddei

con i tecnici Daniela Pellegrini e Alessandra Rabbi oltre all'assessora Federica Del Conte con Valentino Natali capo

area Pianificazione territoriale del Comune. La visita alla Darsena ha coinvolto anche Daniele Capitani e Raffaella

Bendazzi, rispettivamente dirigente e funzionaria del servizio Progettazione e Gestione urbanistica del Comune di

Ravenna.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Trasporti, la Moby Fantasy lascia gli ormeggi dalla Cina alla volta dell'Italia

Il traghetto passeggeri più grande mai costruito opererà da fine giugno su

tratta Livorno-Olbia Moby Fantasy, il traghetto di nuova generazione della

flotta Moby ha lasciato oggi gli ormeggi dal cantiere navale cinese Guangzhou

Shipyard alla volta del porto di Livorno. La nuova ammiraglia, al comando del

capitano genovese Massimo Pinsolo, attraverserà due oceani e il canale di

Suez per giungere poi nel Tirreno e iniziare a operare da fine giugno sulla

tratta Livorno-Olbia. Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e

una stazza lorda di 69.500 tonnellate la Moby Fantasy è il traghetto

passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale , con una capacità di

3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati standard di

sostenibilità adottati la rendono anche il traghetto più all'avanguardia e

tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente e alla riduzione

delle emissioni.

(Sito) Adnkronos

Livorno
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Trasporti, la Moby Fantasy lascia gli ormeggi dalla Cina alla volta dell'Italia

Roma, 13 mag. (Adnkronos) - Moby Fantasy, i l traghetto di nuova

generazione della flotta Moby ha lasciato oggi gli ormeggi dal cantiere navale

cinese Guangzhou Shipyard alla volta del porto d i  Livorno. La nuova

ammiraglia, al comando del capitano genovese Massimo Pinsolo,

attraverserà due oceani e il canale di Suez per giungere poi nel Tirreno e

iniziare a operare da fine giugno sulla tratta Livorno-Olbia.Con i suoi 237 metri

di lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate la

Moby Fantasy è il traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello

mondiale, con una capacità di 3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico

rotabile. Gli elevati standard di sostenibilità adottati la rendono anche il

traghetto più all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela

dell'ambiente e alla riduzione delle emissioni.

Affari Italiani

Livorno
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Moby Fantasy ha lasciato la Cina e si dirige verso l'Italia

Mega traghetto approderà a Livorno per iniziare tratta su Olbia 1 di 1 (ANSA)

- OLBIA, 13 MAG - Moby Fantasy, il traghetto di nuova generazione della

flotta Moby, ha lasciato oggi gli ormeggi dal cantiere navale cinese

Guangzhou Shipyard alla volta del porto di Livorno. La nuova ammiraglia, al

comando del capitano genovese Massimo Pinsolo, attraverserà due Oceani e

il canale di Suez per giungere poi nel Tirreno e iniziare a operare da fine

giugno sulla tratta Livorno-Olbia. "Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di

larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate, la Moby Fantasy è il

traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale - fa sapere

la compagnia - con una capacità di 3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di

carico rotabile. Gli elevati standard di sostenibilità adottati la rendono anche il

traghetto più all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela

dell'ambiente e alla riduzione delle emissioni". (ANSA).

Ansa

Livorno
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Traghetti, Moby Fantasy dalla Cina verso l'Italia

Il traghetto più grande del mondo verso il porto di Livorno Roma, 13 mag.

(askanews) - Moby Fantasy, il traghetto di nuova generazione della flotta

Moby ha lasciato oggi gli ormeggi dal cantiere navale cinese Guangzhou

Shipyard alla volta del porto di Livorno. La nuova ammiraglia, al comando del

Capitano genovese Massimo Pinsolo attraverserà due oceani e il canale di

Suez per giungere poi nel Tirreno e iniziare a operare da fine giugno sulla

tratta Livorno-Olbia. Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e

una stazza lorda di 69.500 tonnellate la Moby Fantasy è il traghetto

passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale, con una capacità di

3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati standard di

sostenibilità adottati la rendono anche il traghetto più all'avanguardia e

tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente e alla riduzione

delle emissioni. Navigazione articoli.

Askanews

Livorno



 

sabato 13 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 1 7 6 7 4 7 6 § ]

Partito dalla Cina il traghetto più grande del mondo

Moby Fantasy farà rotta verso il porto di Livorno da dove opererà a partire da

fine giugno Nansha - Moby Fantasy, il traghetto di nuova generazione della

flotta Moby ha lasciato oggi gli ormeggi dal cantiere navale cinese Guangzhou

Shipyard alla volta del porto di Livorno. La nuova ammiraglia, al comando del

Capitano genovese Massimo Pinsolo attraverserà due oceani e il canale di

Suez per giungere poi nel Tirreno e iniziare a operare da fine giugno sulla

tratta Livorno-Olbia. Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e

una stazza lorda di 69.500 tonnellate la Moby Fantasy è il traghetto

passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale, con una capacità di

3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati standard di

sostenibilità adottati la rendono anche il traghetto più all'avanguardia e

tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente e alla riduzione

delle emissioni.

Ship Mag

Livorno
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Sabato salernitano per due navi da crociera: attraccate la Viking Sea e la Msc Orchestra

Oltre 3mila crocieristi in giro per la città di Salerno, la Costiera Amalfitana ed

altri siti turistici del territorio Sono ben due le navi da crociera che questa

mattina sono entrate quasi contemporaneamente poco dopo l'alba nel porto

di Salerno e che andranno via al tramonto: sono la Viking Sea e la Msc

Orchestra . La prima è attraccata al Molo Manfredi della Stazione Marittima

"Zaha Hadid" mentre la seconda ha calato gli ormeggi al "Molo tre gennaio".

Le caratteristiche Prodotta da " Fincantieri ", la Viking Sea della compagnia

armatrice scandinava Viking Ocean Cruises ospita a bordo oltre 900

passeggeri, è una nave da crociera del segmento extralusso e arriva a

Salerno dopo aver fatto rotta e scalo nei principali porti della Grecia. Sulla

Msc Orchestra, una delle navi ammiraglia della compagnia Msc Crociere che

circumnavigano il Mediterraneo, viaggiano invece oltre 2500 turisti che dopo

aver visitato e ammirato Egitto e Grecia sono scesi dalle scalette della nave

pronti a visitare la città di Salerno, la Costiera Amalfitana e i principali siti

turistici della provincia.
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Marina d'Arechi ottiene la bandiera blu per il nono anno consecutivo

Il presidente Gallozzi: "Attesta l'impegno continuo da parte nostra per

mantenere sempre alta la qualità dell'offerta" Salerno - Marina d'Arechi ha

ottenuto per il nono anno consecutivo la Bandiera Blu attribuita dalla FEE

(Foundation for EnvironmentalEducation) a località e approdi turistici. "E' per

noi di Marina d'Arechi - afferma i l  presidente Agostino Gallozzi -

"un'importante conferma del lavoro svolto con l'obiettivo di valorizzare

sempre al meglio l'habitat naturale nel quale si immerge il nostro porto turistico

e per migliorare costantemente la qualità del contesto marino. I nove anni

consecutivi, nel corso dei quali abbiamo ottenuto questo riconoscimento,

segnano una tappa fondamentale della crescita di un marina che si colloca -

da tempo e stabilmente - tra i più apprezzati del Mediterraneo". "La nona

Bandiera Blu- spiega ancora Gallozzi - attesta l'impegno continuo da parte

nostra per mantenere sempre alta la qualità dell'offerta , privilegiando

soluzioni in grado di valorizzare la risorsa mare e la piena accoglienza delle

imbarcazioni e della clientela. Siamo convinti che la scelta ecosostenibile

rafforzi la motivazione a mantenere alto l'obiettivo di un porto aperto ed

attrattivo ogni giorno dell'anno, anche per chi desidera trascorrere piacevolmente il proprio tempo libero".
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Porto, la banchina Sammuzzo si trasforma per un giorno in un campo da gioco

Domani a partire dalle 9 sarà possibile praticare diversi sport e avere consigli

da istruttori e agonisti di varie associazioni. Le discipline sono street basket,

pallavolo, flag football e calcio. Presenti anche atleti che hanno partecipato a

competizioni nazionali ed internazionali Sarà una giornata dedicata allo sport

quella organizzata dall'associazione Cral Osp per domani, domenica 14 di

maggio, a partire dalle 9, al porto. La banchina Sammuzzo, tornata ai

palermitani dopo il suo nuovo restyling, diventa per un giorno un campo da

gioco di numerose discipline. Sarà possibile cimentarsi in ogni sport seguiti

dagli istruttori e agonisti delle associazioni sportive, nonché ricevere

informazioni. Non solo. Sarà anche un'occasione di festa per conoscere le

associazioni e le società sportive che operano sul territorio e l'opportunità per

salutare tutti gli atleti che hanno partecipato a competizioni nazionali ed

internazionali ottenendo grandi risultati. Saranno presenti, infatti, gli atleti della

juniores del Palermo Calcio, della Stella Basket, degli Eagles United Football

e degli Sharks. Questo il programma completo dell'iniziativa: dalle 9 alle 12:

street basket dalle 12 alle 14: pallavolo dalle 15 alle 18: flag football dalle 18

alle 20: calcio L'evento è patrocinato dall'Assemblea regionale siciliana e dall'Associazione nazionale gruppi

ormeggiatori e barcaioli italiani.
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